

野球部郡大会優勝！～6つの運動部 “全力内中生”～



☆強豪校を次々と破って優勝！（県大会ベスト8）



☆平常心 勝利を願って（サッカー部）



☆大声援を受け躍動（男子バスケット部）



☆試合後のサプライズ。最後まで笑顔（バレー部）



☆1回戦突破。バレー部の分まで（女子バスケット部）



☆やり切った充実感（卓球部）

どの部活動も全力で駆け抜けた郡大会でした。有終の美を飾った「男子バスケ」「女子バレー」をはじめ、継続する部は2つの部員の思いも背負ってがんばりました。思いが通じ、野球部は内海中史上初の郡大会優勝。県大会優勝校をも接戦（3対4）に追い込み、知多の代表校として恥じないベスト8でした。応援部員やPTAスペシャル応援団など、生徒・保護者・教員が一体となって語り継がれる足跡を残すことができました。

合唱有志が奏でた「響き合う命」の「プレゼント」～銅賞に輝く！～



今年度も喜多教諭のもとに、部活動の枠を超えて、有志が集まり、1学期から夏休みにかけて合唱練習を重ねてきました。8月6日（木）にはNHK学校音楽コンクール予選が、瀬戸市文化センターで開催され、合唱部として部活動で取り組む他校に混じって、堂々とした歌声をホールに響かせました。多くの保護者、教職員も応援に駆けつけ、内中生の素敵さを改めて実感するステージとなりました。

<2つの部活動の休部に伴う顧問の兼務について>

少子化に伴う部活動の削減で、本年度末をもって男女1つずつ運動部（男子バスケ・女子バレー）が休部となります。2学期以降の部活については、3年生の実情に応じて行い、顧問については、以下のように残る部活動の指導にも携わっていきますので、ご承知ください。

・田村教諭：野球部 山下教諭：サッカー部 伊藤教諭・杉本教諭：バスケット部（合唱）